



**PLATAFORMA
ELECTORAL**

CAMBIA

CAROYA



ÍNDICE

- 02.** Declaración de Principio
- 03.** Modificación Carta Orgánica
Seguridad Ciudadana
- 04.** Competitividad y Cultura
emprendedora
Gestión de Oficinas
Nacionales
- 05.** Obras Públicas
- 06.** Obras Públicas
Propuestas
- 07.** Salud
- 08.** Salud
Propuestas
- 09.** Concideraciones Finales

Objetivos de la campaña



DECLARACION DE PRINCIPIO

Los Miembros de CAMBIA CAROYA nos constituimos para consolidar la democracia y el sistema republicano, impulsar el desarrollo económico, fortalecer la calidad de vida del Caroyense y la solidaridad social.

Creemos en una sociedad democrática, abierta e integrada con instituciones eficaces y transparente con una cultura política pluralista y cada vez mas dedicada al servicio público. Proponemos una estrategia de desarrollo productivo basada en el trabajo como siempre han sido nuestras raíces caroyenses, pero también defenderemos una política de protección social que asista a las familias que necesiten ayuda y que brinden autonomía a us integrantes para que puedan construir una vida en libertad.

CAMBIA CAROYA se reconoce como una propuesta moderna y contemporánea para los caroyenses, abierta a discutir los desafíos que plantean los cambios tecnológicos y sociales, encarando las dificultades con optimismo y convicción.

El objetivo del camino que proponemos apunta a sacar a Colonia Caroya del estancamiento democrático en que se encuentra, profundizar, consolidar y corregir a donde haya que corregir el rumbo, ofreciendoles a los Caroyenses una alternativa política que les permita afrontar con optimismo y firmeza los desafíos del futuro.

Y así seguir transformando nuestra amada ciudad para que podamos convivir en paz, con prosperidad suficiente para que cada familia pueda decidir su proyecto de vida, con una representación politica honesta que asuma responsablemente el programa constitucional , con una forma de gobierno basada en la transparencia y la verdad, respetando las diferencias con los que piensan distinto.

Gobernar es el arte de construir acuerdos y esta plataforma surge de una convergencia política entre personas que sostienen sus propias convicciones partidarias respectivamente y acuerdan llevar adelante las líneas de política pública que se enuncian a continuación.



EN DEFENSA DE LA DEMOCRACIA INSTITUCIONAL LLAMAR A CONVENCIONALES CONSTITUYENTES PARA LA MODIFICACION DE LA CARTA ORGANICA.

CAMBIA CAROYA se reconoce como un espacio de defensa del liberalismo político, admite la pluralidad de opiniones y reconoce que la democracia liberal es un sistema idóneo - el mejor inventado hasta ahora - para proteger a las minorías, defender los derechos civiles, sociales y procesar las diferencias políticas entre los diferentes sectores de ciudadanos.

Creemos de vital importancia convocar una convención constituyente a los fines del análisis, estudio y consecuente modificación de la última reforma, dado que la misma no puede ser modificada a gusto y conveniencia del gobierno de turno si no que debe hacerse conforme lo establece nuestra Carga Orgánica Municipal



SEGURIDAD CIUDANA

Armaremos un centro de monitoreo que estará trabajando las 24 hs los 365 días de año, directamente conectada con nuestra policía local trabajando y colaborando para que la misma pueda tener todos los datos y aportes respecto de irregularidades de vehículos o personas, todo lo que se observe sospechoso que pueda atentar contra la seguridad ciudadana.

No podemos permitir que se ponga en peligro la autoridad del estado en los barrios de nuestra ciudad, porque esto contribuye a romper la integridad de funcionarios políticos, policiales, judiciales y corroe la percepción del estado como garante de la convivencia y la igualdad ante la ley. Reducir la actividad delictiva y detener a sus perpetuadores no es solo tarea de índole policial, también es un compromiso de reafirmar la presencia y la autoridad del estado en la sociedad.

La seguridad ciudadana, por lo tanto, no solo es una obligación pública de primer orden, sino condición de posibilidad para el ejercicio de los derechos y el perfeccionamiento de las políticas orientadas a brindar a los ciudadanos marco de convivencias aceptable, reconociendo que la seguridad del espacio público es indispensable para que se viva en paz en nuestra ciudad.



COMPETITIVIDAD Y CULTURA EMPRENDEDORA

La construcción de una sociedad de oportunidades depende de la capacidad de su tejido económico, el compromiso de CAMBIA CAROYA es ampliar con políticas públicas que nos permitan hacerlo.

La ciudad se ha visto descapitalizada de producción vitivinícola y hortícola de origen, volcándose casi exclusivamente al turismo, debemos recuperar la capacidad de producción.

Para recuperar el tiempo perdido debemos clarificar el rumbo incorporándonos de manera inteligente a los flujos de comercio que estructuran la economía de nuestra provincia y nación, podemos hacerlo y tenemos con que.

Esto implica en recuperar el lugar social de empresarialidad, necesitamos más empresas para transformar nuestros esfuerzos y talento en bienes y servicios calificados, fomentando los vínculos entre la comunidad empresaria y la comunidad científico tecnológica.



GESTION DE REGISTRO DE AUTOMOTOR Y VENTANA DE AFIP.

Consideramos que Colonia Caroya ya tiene una magnitud considerable para ser independiente de las actividades y trámites de la vecina ciudad de Jesús María, por lo tanto es muy importante realizar las gestiones ante el gobierno nacional para la instalación de un Registro del Automotor, así como también ventana de AFIP, ANSES, RENTAS y DGR.

Es inadmisibles que los caroyenses tengan que trasladarse a otra ciudad para realizar trámites simples pero que requieren de presencialidad.



OBRAS PUBLICAS

Desde este espacio político creemos que es fundamental la apertura de información sobre la obra pública, que permita diversos actores interesados en los proyectos de infraestructura cuenten con información sobre lo que se está construyendo en la Ciudad.

Por ejemplo, los vecinos pueden entrar para ver cómo avanzan las obras que más le interesan y cuándo se van a finalizar. También, permite que periodistas y organizaciones sociales pueden acceder a información sobre presupuesto, contratos y licitaciones de manera sencilla y unificada.

Esto se suma a la voluntad de divulgación de la información relacionada con los procesos de contratación y ejecución de las obras públicas, lo que permite mayor transparencia, reforzando la gobernanza y los mecanismos de control.

En este sentido, debemos generar espacio de dialogo con todos los actores y estar cerca de los vecinos y sus iniciativas, lo cual permite recibir feedback, ideas, identificar demandas y posibles soluciones. Esto permite repensar los procesos con foco en la experiencia del usuario.

Proponemos una plataforma en línea que tiene como objetivo desarrollar una gestión de las obras públicas cada día más transparente, a través de la publicación de datos bajo estándares internacionales, brindando información integrada y con una frecuencia de actualización continua.

La herramienta cuenta con la visualización de las obras públicas de manera georreferenciada, con información desagregada como tipo de obra, monto de contrato, avance, fechas, empresa adjudicada, etc. A su vez, permite clasificar las obras por comuna o etapa y cuenta con un buscador avanzado.

La iniciativa, basada en los pilares del gobierno abierto, se propone favorecer la participación de los vecinos y facilitar la rendición de cuentas, mientras promueve la calidad de los servicios públicos y colabora en la mejora del funcionamiento interno de las instituciones.



OBRAS PUBLICAS

La Ciudad de Colonia Caroya merece suscribirse a los objetivos y metas específicas de la Agenda de Desarrollo Sostenible que impulsa la Organización de las Naciones Unidas (ONU).

Este compromiso contribuye especialmente a:

- Objetivo 16: Objetivo 16: Promover sociedades pacíficas e inclusivas para el desarrollo sostenible, facilitar el acceso a la justicia para todos y crear instituciones eficaces, responsables e inclusivas a todos los niveles.
 - Meta 16.6: Crear a todos los niveles instituciones eficaces y transparentes que rindan cuentas.

Esto se suma a la voluntad de divulgación de la información relacionada con los procesos de contratación y ejecución de las obras públicas, lo que permite mayor transparencia, reforzando la gobernanza y los mecanismos de control.

PROPUESTAS

- 1 - Unificar las veredas de la av. San Martín del 0 al 8000, para lograr la inclusión de personas con movilidad reducida.
- 2- Gestionaremos frente al organismo que corresponda, provincial o nacional los fondos necesarios para la construcción de la Terminal de Omnibus de Colonia Caroya.
- 3- Gestionaremos por ámbito privado plan de viviendas solidarias.
- 4- Puesta en Valor de la fábrica de adoquines y de la planta de cemento propiedad del municipio.



SALUD

El equipo de CAMBIA CAROYA reconoce la salud como un derecho fundamental para el crecimiento y desarrollo social. La salud pública asiste y acerca todos los segmentos sociales.

Para eso sirve la salud pública, para identificar que si ocultamos las causas sociales, políticas y económicas de la salud, y sólo afrontamos las causas biológicas, estamos contribuyendo a reproducir desigualdades.

Es así que nos invita a hacer accesibles los cuidados médicos de manera equitativa para toda la población, pero mostrándonos que al mismo tiempo debemos trabajar sobre la prevención social y educación para la salud.

La salud comunitaria nos enseña que la salud es política, que nadie se salva solo ni sola persona, que somos parte del problema, que el primer paso es cambiar nuestras vidas y que debemos comprometernos con la sociedad en la que vivimos.

PASOS A SEGUIR

- Empezaremos con la convicción de que las soluciones nacen de los encuentros participativos,
- Invitaremos a todas las partes a sentarse a la mesa en la que se prioricen los problemas y se diseñen las soluciones,
- Definiremos objetivos claros y metas medibles,
- Medir, evaluar es la clave,
- Asumiremos compromisos y rendiremos cuentas públicamente, en el marco de GOBIERNO TRANSPARENTE agenda 2030 Onu,
- Pensaremos a largo plazo poniendo el acento en los procesos,



- Mejoraremos la capacidad de gestión en todos los niveles,
- Sumar siempre al Estado porque es el último garante de derechos.

PROPUESTAS

1 - Pontenciaremos los dispensarios, ampliando el horario de atención y con guardia de medicos, los dispensarios de CIC, de Malabrigo y Puesto Viejo estarán abierto 24 hs.

2- Gestionar una Ambulancia de Emergencia para uso municipal.



CONSIDERACIONES FINALES

El país todavía tiene políticas sociales diseñada para la crisis, pero estamos convencidos que en Colonia Caroya podemos hacer rediseños hacia prestaciones mejor orientadas utilizando los mismos recursos y articulado mejor con el mercado provincial y nacional para colocar nuestros productos.

También es cierto que debemos tener una mirada realista, crítica y transformadora de la agenda social, necesitamos generar mejores condiciones de trabajabilidad, acceso al crédito, seguridad en los barrios y organización familiar para elevar el horizonte de ciudadanía en los ambientes de alta vulnerabilidad.

No hay otra solución que mas transparencia, mas profesionalización, políticas mas estables y consolidadas, para que los actores sociales puedan interactuar con un estado previsible.

Construir un estado mejor empieza por poner foco en la calidad de las prestaciones y en la finitud de los recursos que se gestionan. Cambia Caroya buscará transformar el municipio convirtiendolo en uno de los mas profesionales y eficientes de la región, sin olvidar los compromisos sociales anteriormente expuestos.

Parte de esta tarea dependerá de la construcción de un estado transparente, ágil y cercano al vecino, con atención personalizada al vecino, por eso creemos vital la existencia de ventanas de AFIP, DGR, PAMI, ANSES contando con empleados públicos capacitados poniendo énfasis en la atención de calidad al vecino.

Proponemos un estado moderno e inteligente rindiendo cuentas a la sociedad sobre como se administran los recursos en todos los ambitos, este es el estado que queremos.